

Propreté de Libreville et de ses environs

Averda fustige l'incivisme des populations

F.A.
Libreville/Gabon

A la faveur d'une visite guidée avec les médias, vendredi dernier à Libreville, les responsables de l'entreprise Averda ont étalé les difficultés rencontrées dans la gestion des déchets de la capitale et ses environs. Spécialisée dans la collecte des déchets solides, le balayage manuel et mécanique des rues, le nettoyage des caniveaux et des berges, ainsi que des plages dans les municipalités de Libreville et d'Akanda, l'entreprise rencontre plusieurs difficultés. Notamment l'in-



Photo : F.A.



Photo : F.A.

Dans les zones reculées, Averda utilise des grands bacs à ordures à cause de la mauvaise qualité des voies d'accès. Photo de droite : Une balayeuse mécanique d'Averda.

civisme des usagers et des commerçants, qui jettent régulièrement et sans contrôle des déchets ménagers ou/et

commerciaux dans la rue, mais aussi sur les plages et le front de mer. C'est ce qu'ont laissé entendre les responsables

d'Averda, conduisant la visite. Les voies d'accès impraticables de certains quartiers, notamment ceux dits

sous-intégrés, et la « dégradation rapide des bacs à ordures installés aux points de collecte », sont parmi les autres

difficultés évoquées par ces responsables. Avant d'afficher leur volonté d'améliorer le traitement des déchets. Une vision qui passerait par la fermeture de la décharge de Mindoubé, à Libreville. « L'évolution de ce domaine d'activité va nous conduire à la fermeture de la décharge de Mindoubé, à procéder à des techniques sanitaires d'enfouissement des déchets et à la construction d'une nécropole si, éventuellement, les autorités gabonaises nous sollicitaient à cet effet », a conclu le directeur administratif d'Averda Gabon, Joseph Minko Olena.

Éducation/Le "Carrefour des métiers" du lycée Blaise Pascal Une ouverture sur le monde professionnel



Photo : SNN

Des ateliers des métiers de l'armée...



Photo : SNN

... et de comptabilité. Des élèves face aux professionnels.



Photo : Issa Ibrahim

Le proviseur Jean Luc Vidal (micro) a salué le "plein succès" de l'édition 2017 du "Carrefour des métiers".

Prissilia M. MOUITY
Libreville/Gabon

TOUS les deux ans, le lycée français de Libreville, Blaise Pascal, organise un "Carrefour des métiers" à l'intention de ses élèves en fin de cycle. Samedi dernier, l'établissement a encore honoré ce rendez-vous en faisant se rencontrer élèves et professionnels. Ce concept organisé en partenariat avec plusieurs organismes (Clubs Rotary de Libreville, Campus France, ambassade de France, l'Association des parents d'élèves et 6e BIMA), est une opération de communication poursuivant plusieurs objectifs, dont celui de préparer les élèves des classes de 3e et 1ère dudit lycée au monde professionnel, en les initiant à plusieurs métiers (santé, mécanique, informatique, communication, enseignement, pharmacie...)

Selon Jean-Luc Vidal, proviseur de Blaise Pascal, environ 200 professionnels ont partagé leurs expériences professionnelles au

sein de plusieurs ateliers et à travers des conférences. « Nous voulons donner à nos élèves de 3e, de 1ère et de tous les volontaires des classes de terminale, le maximum d'informations sur les métiers qui existent aujourd'hui. L'emploi au Gabon, les études supérieures, les sciences politiques, etc., n'étaient pas en marge des échanges entre nos apprenants et les professionnels », a-t-il indiqué. Par ricochet, ce "Carrefour des métiers" a également pour but d'orienter les élèves dans leur choix d'études supérieures par rapport aux métiers qu'ils envisagent de pratiquer s'ils sont convaincus par cette rencontre avec des professionnels. Ils étaient d'ailleurs nombreux à apprécier cette initiative de l'administration de leur lycée, qui leur a permis de côtoyer, un tant soit peu, l'univers professionnel et de comprendre les rouages de certains métiers. « Ce matin, j'ai été édifié sur la profession de comptable. C'est le métier que je souhaite exercer plus tard. J'ai retenu qu'un bon comptable doit aimer les chiffres », a souligné Marc-

Olivier Angoue Mihindou, élève de 3e. Les professionnels venus nombreux à cette rencontre, se sont donné rendez-

vous dans deux ans, pour la prochaine édition. Lors de la séance de clôture, le proviseur a salué le "plein succès" de l'édition 2017,

tout en remerciant les professionnels pour le « temps consacré bénévolement à rendre ce Carrefour possible », et l'ensemble des par-

tenaires ayant contribué au succès de l'opération.

rwandair.com

Abidjan la perle des lumières

3 vols par semaine au départ de Libreville à partir du 3 Mars

A partir de

CFA 245 300

Taxes Incl.

aller retour

+241 07797157 | +241 02225214
sales.libreville@rwandair.com

Contactez votre agence de voyage préférée
Valable jusqu'au 31 Mai 2017
Les conditions et modalités s'appliquent.